

ABSTRAKSI

Annisa Puspita Sari, 1916220006. Pengaruh Current Ratio dan Return On Assets (ROA) terhadap Nilai Perusahaan dengan Kebijakan Dividen sebagai Variabel Moderating Pada Perusahaan Subsektor Makanan dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2018-2021. STIE Putra Perdana Indonesia. 2023

Penelitian ini bermaksud untuk menguji, mengkaji, dan menganalisis pengaruh *current ratio* dan *return on assets* (ROA) terhadap nilai perusahaan dengan kebijakan dividen sebagai variabel moderating pada perusahaan subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan subsektor makanan dan minuman yang terdaftar di BEI. Sampel diambil secara *purposive sampling* dan sampel yang memenuhi kriteria seleksi. Sampel yang digunakan sebanyak 16 perusahaan. Pengamatan dilakukan selama 4 tahun yakni dimulai tahun 2018-2021. Sampel yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Teknik analisa data dalam penelitian ini menggunakan Analisa Linear Berganda dan Uji interaksi *Moderated Regression Analysis (MRA)* , Uji Asumsi Klasik, Uji t, Uji F, dan Koefisien Determinasi. Pengelolaan data dalam penelitian ini menggunakan program *software* SPSS versi 25. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1). *Current ratio* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan . 2). Return On Assets (ROA) berpengaruh secara signifikan terhadap nilai perusahaan. 3). Kebijakan dividen tidak mampu secara signifikan memoderasi pengaruh *current ratio* terhadap nilai perusahaan. 4). Kebijakan dividen mampu secara signifikan memoderasi pengaruh *return on assets* terhadap nilai perusahaan. 5). Secara simultan *current ratio* dan *return on assets* yang dimoderasi oleh kebijakan dividen bersama-sama terdapat pengaruh positif yang signifikan terhadap nilai perusahaan.

Kata kunci : *Current Ratio*, *Return On Assets*, Nilai Perusahaan, Kebijakan Divide